

du socialisme, automatiquement ils parleront au nom de tout le peuple du Canada à titre de vrais Canadiens et appuieront la libre entreprise, et dès lors la société actuelle se partagera en deux factions: le droit de la minorité et le droit imposant de la majorité. Alors, la bataille pour la suprématie éclatera avec toute son arrogance et ses haines, avec d'un côté, les droits de la majorité, la vie de la démocratie, et de l'autre, la minorité qui défendra l'aspect pratique de la société actuelle. Et la question sera de savoir qui aura le droit de parler en vrais Canadiens et de décider de la destinée du Canada.

En conséquence, je fais les recommandations suivantes:

(1) La nouvelle école offre un remède pour surmonter ce chaos en proposant la création d'un comité de citoyens, composé de financiers, d'ouvriers, de membres du clergé et d'éducateurs de toutes les régions du Canada, et qui aura un service central.

(2) Créer un fonds suffisant pour connaître les désirs de nos enfants, au moyen de travaux rédigés par des étudiants d'écoles supérieures et d'universités, âgés de 12 à 25 ans, car ce seront les créateurs du Canada. La composition comprendrait environ cent mots et le sujet serait le suivant: "Comment pouvons-nous améliorer notre vie nationale dans l'industrie et les finances?"

(3) Le comité jugerait ces opinions, et des juges indépendants accorderaient des bourses d'études. Ces bourses permettraient aux titulaires de passer à une école supérieure.

(4) Une vigoureuse campagne dans tout le Canada en employant toutes les facilités que nous possédons aujourd'hui. Cette campagne aurait pour effet d'intéresser tout le monde, de donner libre cours à la discussion, et les opinions de tous seraient recueillies et classées, et ainsi se manifesterait le désir du peuple en vue de la création d'une société fondée sur les droits de l'homme. Munis de cette arme, patrons et ouvriers pourraient se présenter devant les représentants du gouvernement et dire avec raison: "Voici ce qu'il faut: assurer une vie qui remplacera et pourra remplacer toute fausse doctrine qui se perpétue et qui n'a pas de place dans les aspirations de notre peuple, et il est évident que le peuple tout entier de notre continent ne veut pas modifier le système monétaire ni le régime social qu'il possède actuellement."